
動画週刊誌「週刊西田」　西田昌司がズバッと答える一問一答

「政治家としての資質なし！岸田派ホープのパパ活事件に
ついて一喝させていただきます。」

令和 4年 6月 21日

●大英さんからの質問

岸田派のホープのパパ活事件ですが、西田議員は如何と思われております

か？そもそも、選挙区で一度も勝ったことがない比例復活専門議員です。静

岡の民意は NO を叩きつけているので…選挙制度改革も必要かと存じます

が如何でしょうか？

●西田昌司の答え

吉川赳議員のパパ活事件が報道された直後から、私は党内において「即座

に辞任すべき」と発言しています。

私は吉川氏と直接話したことはありませんが、彼が自民党の部会か何かで

発言しているのを何回か目にした経験から言わせてもらうと、政策も含めて

彼に賛同できるところがほとんどありません。

彼は衆院選で静岡 5区から何度も出馬しましたが、細野豪志さんという強

豪がいるがために小選挙区では誰も勝てません。細野さんがあまりに選挙に

強いがために皆怖気付いて出馬できない選挙区ですが、ゆえに彼のような人

間がふらふらと出馬することになったのでしょう。比例東海ブロックで復活

当選したから衆院議員になれただけの人ですし、そもそも国民から選ばれて

議員になったわけではないのです。

彼のお父さんは静岡県議会議員を務められた実力者だったようですが、彼

自体にはまともな経歴もなく、私は彼に対しては（服装も含めて）ちゃら



ちゃらとした嫌な印象を受けていましたし、政治家として信頼されるタイプ

では決してないでしょう。そんな彼が、ちゃらちゃらとした 18歳の女性と

の間に起こったことが報道されて世間を騒がしていますが、政治家の肩書き

を利用してちゃらちゃらと人生を楽しんでいたことが晒されたのです。

最近、彼は自民党を離党しましたが、自民党の比例復活で得た議席ともな

ればなおさら即刻辞任すべきですし、そもそも政治家になってはいけない人

物です。彼が議席を返上すれば、彼が空けた席に新たな人物を据えることも

できますし、それが彼のできるせめてもの罪滅ぼしというものです。

家族や支援者に対して多大なる迷惑をかけた今回の不祥事を猛省して、も

う一度人生を見つめ直して後半の人生を真面目に生きていただきたいもの

です。
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